



## Disdik Menjawab



# Tinggi, minat siswa terhadap jurnalistik

Oleh Nadia Maharani  
 HARIAN JOGJA

**JOGJA:** Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Jogja menampung minat siswa di bidang jurnalistik melalui berbagai pelatihan hingga penerbitan majalah yang merupakan hasil karya warga sekolah.

Disdik Kota menyelenggarakan kegiatan bertajuk *Safari Jurnalistik untuk Siswa*, setiap tahun secara rutin. Menurut ketua panitia acara, Nunuk Dwi HS, target peserta kegiatan tahun ini adalah siswa SMP dan sederajat se-Kota Jogja, yang berjumlah 64 sekolah.

"Dari ke-64 sekolah itu, 62 sekolah mengirimkan wakilnya. Jumlah pesertanya mencapai lebih dari 70 orang. Itu sekaligus menunjukkan tingginya minat siswa terhadap jurnalistik.

Kegiatan rutin ini juga sudah dilakukan sejak 2005 silam," terangnya pada *Harian Jogja*, di kantor Disdik Kota, kemarin.

Dia menambahkan, tahun ini terdapat seorang peserta tunarungu. Namun keterbatasan fisiknya tidak serta merta menyurutkan semangat siswa itu untuk belajar. Selama kegiatan berlangsung, siswa itu dididik secara khusus agar lebih memahami terkait dengan jurnalistik.

Kepala Disdik Kota Jogja, Syamsury, menjelaskan, kegiatan pendidikan jurnalistik merupakan salah satu aplikasi untuk membentuk perilaku dan pola berpikir siswa. Melalui kegiatan itu, lanjutnya, seorang siswa dapat meningkatkan kualitas dalam dirinya.

Dalam penyampaian ma-

teri di kegiatan itu, pengajar Lembaga Pendidikan Jurnalistik Bernas (LPJB), Ag Irawan, menjelaskan, sebelum menulis, siswa dapat melakukan 'pemanasan' seperti membuat catatan harian, menulis sesuatu yang baru, mempelajari karya orang lain, hingga menulis dengan cara spesifik.

Dia juga menjelaskan, sebelum wawancara, siswa harus menetapkan tema yang akan disajikan, menetapkan narasumber, menyusun daftar pertanyaan serta mempersiapkan peralatan yang digunakan untuk proses wawancara.

"Sebelum wawancara, pakaian yang rapi dan sopan. Saat berhadapan dengan narasumber, ucapkan salam dan kenalkan diri dulu. Tak lupa mengatakan dari media mana," paparnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005